

IRAGOMISAKI-EMS 6 CLASS-LETTER

6年生新聞(仮)

発行所 伊良湖岬小学校
目指そう みさきえがお!

発効日 2020年
5月(毎月MAY) -21日

~ Vol. 04-1 ~

休校中に考えたこと

休校中に、どんなことを考えた
り、思ったりしているのかを、作文
にしてみました。友達は今、ど
んなことを考えているのか……。だ
れが書いたか、だれの考えなのか、
友達の顔を頭に浮かべながら読ん
でみましょう。

今年の陸上天合は、残念ながら中止に
なっていました。本当に悲しかった
です。中学校に入ると、クラスも分か
れてしまいます。この伊良湖岬のメン
バーだけでいられるのは今だけなので、この
メンバーで行ける最後の修学旅行がな
ならないように祈ります。

時間があるの
で、校歌のピアノ
伴奏の練習を
しています。少
しずつ弾けるよ
うになってしま
いました。早くみ
なで大きな声
で、校歌を歌い
たいです。



学校行事について考えています。最
年として、行事に主力で取り組もうと思
っていました。運動会のおうえん合戦やマ
ーチングを楽しみにしていました。もい
なくなってしまうことも悲しいです。今
までぶつこうでできていたことができな
くなって、今までが幸せだったと思いま
した。

家族で散歩をす
ることが増えてま
した。散歩をする
風が体に当たっ
ても気持ちよ
くなりました。そ
れと木の葉が揺れる
音や、小鳥がな
るも、自然を感じられ
て、とてもいい
な思いました。

新一年生との関わりについて考えま
した。
一年生と遊ぶ時間は、一年間しかあ
りません。今、その時間がどんどんけ
らわれています。学校が始まったら、つ
い出なで、一年生とたくさん遊びたい
です。



いろいろなアニメを見ています。
このような状況だからこそ、好きな
アニメをしようと思いました。そこ
で、自分が好きなアニメのジャンル
が分かりました。
特にハマった五つのアニメは、す
べて最高でした。もっとアニメのこ
とを知って、友達とたくさん語れ
たいな思いましたー！

時間がたつとあるもので、自分で
計画を立てました。プレイボード
や大と遊ぶなどの遊びを考えまし
た。
また、家の中で長い映画を見
たり、厚い本を読んだりもしてい
ます。
家族でたこ焼きパーティーもし
ました。また休校が続くので、いろ
いろな計画を立てて、タマタラし
いようにします。

妹と、近所の小さな子で近所を散
歩していたら、学校の近くから緊急
地震速報のサイレンが聞こえた。び
っしょっしょとパニックになったけ
れど、何も倒れていない場所につ
いた。でも、小さな子はパニックに
なっていたから、別の安全な場所に移
動してシェイクアウトをした。み
んな怖くて泣き出してしまったから、
おんぶをして家に帰った。地震はあ
まのゆねなかつたけれど、こんな時
でも起こるのだと思った。
これから、いろいろな安全な
場所を考えたり、学校の避難訓練を
今までの以上に真剣にやったりし
よう思っています。

庭にテントを張って、ご飯を食べたり寝
たりしました。
ゲームをしなかったり、テレビを見な
かったりして、外の空気を感しながらカード
ゲームやボードゲームをするのもいい
な思いました。



小学校最後の一年だったのに、その時
間がけずらわれています。学校が始ま
たら、毎日を大切にしたい、悔いの残ら
ないようがんばります。そのためにも、学
校が始まるまで、早寝早起き朝ごはんを
しっかりと、気合が入るようにつま
まました。休校だった分の時間を取り返
せるぐらいの勢いでがんばります。

病院で働く人について考えました。
外出自粛をしている中、病院で働く人
たちは命をかけて患者さんを救っています。感
染してしまうかもしれないという恐怖に
おびえながらもウイルスに立ち向かっ
ているから、病院で働く人たちはだからも
尊敬されているんだな思いました。
ある場所では、小学生がフェイスシ
ールドを手作りし、病院に渡したというニ
ュースを見ました。でも、私はそんな
物を作ることはできません。なので、私
は外出を控え、手洗い、うがいをしっ
かして感染しないように努力します。